
LA MORT DE S. G. MGR LEGAL, O. M. I.
Archevêque d'Edmonton

Au moment où nous mettons sous presse, nous apprenons la nouvelle de la mort de S. G. Mgr Emile Legal, O. M. I., archevêque d'Edmonton, survenue le 10 du courant à l'hôpital des Rdes Soeurs Grises de la ville. Miné par une maladie qui ne pardonne pas, le vaillant archevêque, quoique septuagénaire depuis octobre dernier, continuait à administrer son diocèse. L'été dernier il avait fait le voyage de France et de Rome. Au retour, il était arrêté à Saint-Boniface le 19 novembre. Il paraissait assez bien. Au commencement de la nouvelle année, la maladie reparut. Le 11 janvier, S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, lui administra l'Extrême-Onction. Il prit du mieux et put retourner à sa résidence. Il dut revenir à l'hôpital il y a quelques semaines et son état ne fit que s'aggraver.

Missionnaire depuis près de quarante ans dans l'Ouest canadien et évêque depuis vingt-trois ans, sa mort constitue un grand deuil, non seulement pour le diocèse d'Edmonton, mais pour l'Eglise de l'Ouest et du Canada entier. Nous essaierons de retracer sa laborieuse et si méritoire carrière dans notre prochaine livraison. Nous offrons nos profondes sympathies au clergé, aux communautés et aux fidèles du diocèse d'Edmonton, qui perdent en lui un père vénéré et aimé et un modèle des vertus de l'évêque et du religieux.

FEU LE R. P. J.-A. TRUDEL, C. SS. R.

Au mois d'août 1916 arrivait dans le diocèse, pour prendre la direction de la paroisse de Sainte-Anne des Chênes confiée à ce moment à la Congrégation du Très Saint Rédempteur, un religieux qui fut bientôt remarqué et qui ne tarda pas à se concilier l'estime et l'affection non seulement de ses paroissiens, mais de tous ceux qui eurent l'avantage de le connaître. C'était le R. P. Joseph-Alfred Trudel, que la mort nous a ravi le 10 février. Pris l'hiver dernier d'une angine de poitrine, il dut passer de longues semaines à l'hôpital de Saint-Boniface et vit la mort de bien près. Grâce à sa forte constitution et aux ressources de la science et du dévouement, il recouvra la santé et put retourner dans sa chère